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Cavaillon, le 3 mai 2024 
 

Fête Foraine du Corso - Annulation 
 
Depuis des années, j'ai informé les forains du déplacement de la Fête Foraine 
du Corso et de la Saint-Gilles dès le commencement des travaux de la place 
François Tourel, le projet prévu ne permettant plus notamment d'accueillir à 
terme les manèges dans des conditions de sécurité optimales. 
 
Depuis des mois, le site du MIN avait été identifié et fléché comme celui 
permettant d’accueillir facilement toutes les attractions de la Fête Foraine, y 
compris les plus grandes. Cette proposition a été largement rejetée par la 
profession, les forains faisant valoir que le maintien à proximité du Corso était 
impératif pour leur activité.  
 
Dans un contexte économique difficile, j'ai donc accepté que les services de 
la ville travaillent en étroite collaboration avec le Syndicat National des 
Industriels Forains (SNIF), et en particulier le Président, M Rabbat et la Vice-
Présidente Mme Maestre, seuls interlocuteurs syndicaux de la ville depuis des 
années, afin de maintenir l'organisation de la Fête Foraine en centre-ville. 
 
Sur leur proposition, l'installation des attractions sur le parking de la 
Médiathèque et ses abords a été étudiée et retenue. 
 
Depuis des semaines, les services sont donc à pied d'œuvre. Une dernière 
réunion avec les représentants des professionnels et les services de sécurité et 
de secours s'est même tenue la semaine dernière. 
 
A quelques jours de l'installation des manèges sur ce nouveau champ de foire, 
certains forains ne valident plus l’installation programmée, considérant que le 
plan d’implantation arrêté avec les représentants du SNIF et les services de 
sécurité et de secours ne convient pas. 
 
En commun accord avec le SNIF, j'ai donc pris la décision d'annuler cette 
année la Fête Foraine du Corso. 
 
Je ne peux que regretter cette décision. 
 
Je remercie les riverains, particuliers et entreprises, de la compréhension dont ils 
avaient fait preuve jusqu'ici pour que la Fête soit maintenue en ville, même au 
pied de leur habitation. 
 
Gérard DAUDET 
Maire de Cavaillon 


